



Ihr lieben Deckenpfronner,

wir werden zum 1. Januar Eure SV Vereinsgaststätte übernehmen
und freuen uns schon riesig darauf, Euch alle kennenzulernen!

Bitte habt Verständnis dafür, dass wir im Januar geschlossen haben,
damit wir uns erst einmal in Ruhe einrichten können.

Sobald wir mit allem fertig sind,
gibt es natürlich eine kleine Eröffnungsfeier :)

Reservierungsanfragen für den Nebenraum samt Catering
könnt Ihr gerne ab sofort an M.Caviezel@gmx.de schicken.

Viele Grüße aus Gärtringen und bis bald

Marion & Patrik Caviezel

